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件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１． 防災対策 １．災害対策本部の設置について １．近年、我々が予期しない地震や台風などの自然災害が多発し、日

本各地に甚大な被害をもたらしている。 

  このため、平素から災害に対する準備に万全を期し、市民の安

全・安心を確保することは、市長の責務であると考える。 

  本市においては、昨年、道内初の「石狩川滝川地区水害タイムラ

イン」試行版が策定され、昨年８月の台風の影響による大雨被害で

は、効果を発揮しており、水害に関しては他自治体に比べ、一歩抜

きに出ているものと思料する。 

  しかしながら、昨年９月の第３回定例会で、他議員の質問に対し、

災害対策本部が建物浸水などにより市役所庁舎を使用できなくな

った場合、二の坂町に所在するスポーツセンターに災害対策本部を

移転するなどの答弁があったが、実行性に欠ける感を受けた。 

  そこで、災害対策本部の移転計画を作成しているのか伺う。 

 

２． 社会教育行政 １．スポーツ施設の改修について １．昨年度スポーツセンター第１体育館の耐震工事に伴う床面改修が

実施され、本年度は市営球場の改修が行われ、スポーツ施設が逐次

改修されていることを高く評価する。 

  本市の財政は厳しい状況ではあるが、市民の健康増進と大規模大

会招致による本市の経済活性化を考えたとき、次年度以降も継続し

て老朽化したスポーツ施設の整備・改修を実施すべきと考える。 

  今後、市としてどのような方向性で改修・整備を進めて行くのか

考えを伺う。 
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